

Fecha Sección Página 21.08.2015 pp-6-7 **Primera** 

## **MANLIO ASUME EL PRI;** SU OFERTA, EL DIÁLOGO

» El político sonorense rindió protesta con Carolina Monroy, la secretaria general; asisten al acto Videgaray, Nuño, Meade...



BELTRO-NES y Carolina Monroy, ayer, en la

Rinden protesta en dirigencia tricolor

## Beltrones y Monroy abren etapa para un RI "ciudadar

ACUDEN AL ACTO consejeros nacionales, gobernadores, secretarios de Estado y ex líderes nacionales del partido; el nuevo presidente del CEN ofrece diálogo respetuoso e incluyente con todas las fuerzas políticas

Por Néstor Jiménez > nestor.iimenez@razon.com.mx

l emitir su primer discurso como presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ante 570 consejeros nacionales, gobernadores y ex dirigentes, Manlio Fabio Beltrones sostuvo que asumirá el cargo con la misma pasión con la que ingresó cuando tenía 16 años, mantendrá un diálogo permanente con el Presidente de la República y dialogará con el resto de los partidos.

El partido tricolor inició ayer una nueva etapa con el inicio de la gestión de Beltrones Rivera como el presidente 38 de este partido, y estará acompañado por Carolina Monroy del Mazo como secretaria General.

Ante la plana mayor del priismo nacional, en un Auditorio Plutarco Elías Calles de la sede nacional de este instituto político completamente lleno, el sonorense rindió protesta y se convirtió en el diri- puede aspirar un militante del partido gente del CEN tricolor por los siguientes cuatro años

Los primeros en llegar al auditorio fueron los diputados federales: la bancada de la actual Legislatura, que estuvo coordinada los últimos tres años por Beltrones.

Además llegaron los consejeros polí-

virtieron en la porra de Carolina Monroy.

También acudieron ex dirigentes de este partido. En las primeras filas se encontraban Roberto Madrazo, María de los Ángeles Moreno, Jorge de la Vega, Adolfo Lugo Verduzco, José Antonio González, César Augusto Santiago, Humberto Roque y Gustavo Carvajal Moreno.

Junto a ellos, presenciaron la toma de protesta los secretarios de Estado: Luis Videgaray, José Antonio Meade, Mercedes Juan y Gerardo Ruiz Esparza; Aurelio Nuño, el jefe de la Oficina de la Presidencia, y los gobernadores emanados del Revolucionario Institucional.

Al tomar la palabra en su primer discurso como presidente del CEN, Beltrones Rivera consideró como un "alto honor" llegar a este cargo, y se comprometió a encabezarlo con el máximo de sus capacidades.

"Al asumir el cargo más elevado al que político de mayor arraigo en la historia de México, lo hago con la pasión y el compromiso con que ingresé a sus filas a los 16 años", indicó,

Sobre el PRI que deja su predecesor, César Camacho, indicó que es un partido capaz de adaptarse a cada momento tuto seguirá siendo un partido de

ticos del Estado de México, que se conhistórico, de innovar y salir fortalecido de cada reto.

Tras desearles éxito en su nueva etapa como legisladores, afirmó que a César Camacho e Ivonne Ortega les acompañará la eficacia y sensibilidad social, "Saben que tienen muy ganado el afecto y el respeto del priismo nacional", les dijo el sonorense.

A la militancia tricolor los exhortó a convertir al tricolor en un instituto político con fuerte autocrítica, y regresar a las bases con que se construyó desde sus inícios,

"Ahora el partido debe ir al encuentro de la ciudadanía y regresar al trabajo de base comunitaria, en el cual radican su identidad y su fuerza y donde emergen los liderazgos sociales de vanguardia. El partido necesita de los ciudadanos y la sociedad a los partidos. Hay que poner en práctica esa relación dialéctica y hacerla muy funcional a la vez para el partido y para la sociedad", aseguró.

Beltrones Rivera consideró; "El PRI debe ser un instrumento al servicio de la gente y garantizarle desde el gobierno condiciones para definir su vida, prosperar y desarrollar sus aspiraciones"

También adelantó que el insti-

hapultepec solució a inseguridad, caos vial, ambulantaje...

Página 1 de 3 \$ 125970.00 Tam: 969 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 21.08.2015 **Primera** pp-6-7

diálogo, pero advirtió que estarán listos Manlio Fabio Beltrones para responder de ser necesario.

"Haremos del diálogo franco y respetuoso nuestra cotidiana forma de trabajar por México. No obstante, y hay que decirlo, el respeto es de ida y vuelta, así que cuando sea necesario, también estaremos la Ciudadanía y regresar listos para responder a los que hacen de la al trabajo de base ofensa y la diatriba su única forma de entender la política", recalcó.

tados electos iniciarán hoy su sesión plenaria para planear RESEARCAMACHO QUITOZ Presidente saliente del PRI los objetivos de la próxima Legislatura, a quienes llamó a defender las reformas impulsadas por el Presidente Enrique Peña.

Presidente del PRI

**66** Ahora el partido debe ir al encuentro de comunitario, en el cual En su discurso adelantó que los dipu- radica su identidad"

El relevo ocurre en un clima de absoluta concordia, de respeto por las formas y consideración a las personas; somos la envidia de los demás"

>eldato

BELTRONES recibió el apoyo de sectores, organizaciones y de la estructura territorial, como la CNOP, CTM, CNC, CROC, Movimiento Territorial y 32 comités directivos.

Consejeros na cionales avalaron la elección tricolor

## Eies rectores

La nueva dirigencia del partido desarrollará sus funciones con base en los siguientes puntos:

 Unidad y cohesión en torno a la transformación nacional que impulsa el Presidente Enrique Peña. Apertura y modernización del partido para acercarlo más a la diversidad de intereses de la sociedad. Inclusión, diálogo y cercanía con los ciudadanos, militantes, sectores y organizaciones del partido. Una comunicación moderna para cumplir con esos propósitos.

Fortalecimiento electoral para la competencia democrática.

## Fuerza tricolor

A la toma de protesta de la nueva dirigencia, asistieron funcionarios, líderes, gobernadores y legisladores:



Aurelio Nuño Cargo: Jefe de la Oficina de



Luis Videgaray Cargo: Secretario de Hacienda y Crédito



Emilio Lozoya Austin Cargo: Director de



José Antonio Meade Cargo: Secretario de Relaciones Exteriores



Emilio Gamboa Patrón Cargo: Presidente de la Jucupo, Senado



Eruviel Ávila Villegas Cargo: Gobernador del Estado de México

Página 2

de

3

Fecha Sección Página pp-6-7



Claudia Ruiz Massieu Cargo: Secretaria de Turismo



Egidio Torre Cantú Cargo: Gobernador de Tamaulipas



Mercedes Juan López Cargo: Secretaria de Salud



Roberto Borge Angulo Cargo: Gobernador de Quintana Roo



Gerardo Ruiz Esparza Cargo: Secretario de Comunicaciones y Transportes



Francisco Olvera Cargo: Gobernador de Hidalgo



Javier Duarte de Ochoa Cargo: Gobernador de Veracruz



Pedro Joaquín Coldwell Cargo: Secretario de Energia



Página 3

de

3